
INDICAÇÃO

Nº _____________

D E S P A C H O

EMENTA:

INDICA QUE SEJA REALIZADA COBERTURA DE
QUADRA NA EMEF FAUSTINO JARRUCHE

R000/ 21GT

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que o nosso mandato realiza visitas frequentes às unidades
escolares do município, durante o período de volta às aulas, com vistas a apurar
problemas e dificuldades da organização e estruturação de nossa educação;

CONSIDERANDO que foi realizada uma visita na escola EMEF Faustino Jarruche, na
data de 17 de Fevereiro de 2022;

CONSIDERANDO que foi constatado que a escola possui boa estrutura física, espaços
amplos e respeita os protocolos sanitários nos espaços;

CONSIDERANDO que vimos que a escola possui duas quadras esportivas, sendo uma
quadra coberta, local onde se realizam a maior parte das atividades de educação física,
mas também possui uma segunda quadra, mas que não é coberta;
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CONSIDERANDO que a segunda quadra, por não ser coberta, não é muito utilizada
devido ao forte calor e sol que atrapalha as atividades ao ar livre e inviabiliza a sua
utilização;

CONSIDERANDO que por utilizarmos nesta escola somente uma quadra, é necessário
que os professores coloquem mais de uma turma neste espaço, o que precariza o
atendimento e diminui os espaços e oportunidades lúdicas e esportivas, o que se torna
urgente e necessário a cobertura desta segunda quadra;

Pelo exposto acima, INDICAMOS na forma regimental, depois de ouvido o plenário, que
seja oficiado ao Prefeito Municipal para que a secretaria municipal de educação possa
realizar a cobertura desta quadra de forma a ampliar as oportunidades às crianças.

Sala de sessões, 17 de Fevereiro de 2022.

MANDATO COLETIVO
RAMON TODAS AS VOZES
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